



EN MAYO HUBO UNA VISITA DE INFLUENCERS NACIONALES QUE CONTRIBUYERON AL POSICIONAMIENTO DEL MODELO DE TRABAJO COMUNAL.

Aumento de proyectos y usuarios marcan el 2024 en el Espacio Arte Lanco

AGENDA. Continuidad de talleres, una investigación histórica y música en vivo son parte de las opciones del centro cultural.

Daniel Navarrete Alvear
 daniel.navarrete@australvaldivia.cl

Con una diversificación de su programa sigue adelante el trabajo de Espacio Arte Lanco. El centro cultural que depende de la Fundación Ocean Spray aumentó de dos proyectos ejecutados el año pasado, a cuatro que se están desarrollando en lo que va corrido de 2024.

Uno corresponde a la continuidad del Programa Apoyo a Organizaciones Culturales Colaboradoras (PAOCC), del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio. La institución pública también aporta con financiamiento concursable a través de otras tres iniciativas: un Fondo de la Música para el Ciclo de Música en Vivo en el Teatro Galia; y dos Fondart Regional para talleres de witril, alfarería, artesanía en ñocha y arte textil. Ello ha permitido mantener el proceso formativo y aumentar la canti-

dad de beneficiarios de la casona ubicada en la Población 22 de Mayo en Lanco. El año pasado, por concepto de talleres, hubo 216 usuarios. Actualmente son 225.

“Garantizar la continuidad es fundamental en estos procesos. Contamos con un grupo estable de personas y otro de quienes ingresan por primera vez. Eso es lo que nos está dando mayor presencia, junto con la gestión en beneficio de otras iniciativas”, explica Soledad Gajardo, directora de Espacio Arte Lanco. Para el segundo semestre se espera realizar nuevos talleres con respaldo del Fondo Nacional de Desarrollo Regional.

TERRITORIO

Espacio Arte Lanco fue inaugurado en 2018. Tras la pandemia ha tenido una progresiva recuperación de una agenda que ha permitido una mayor vinculación con la comuna. En ese contexto y como parte de los

Camilo Eque en concierto

En abril fue la puesta en marcha del Ciclo de Música en Vivo en el Teatro Galia con el conjunto Renacimiento de Temuco. Hoy, a las 19:30 horas es la presentación del cantautor Camilo Eque junto a un cuarteto. El concierto será con temas de discos como, por ejemplo “Construcción”, “Caminate” y “Aurora”; y el estreno del libro cancionero “(Mi) parte del bosque”. Es la primera vez que el músico publica las letras de sus canciones y algunas historias. La jornada es con entrada liberada. El ciclo tendrá otras cuatro fechas con distintos artistas.

recursos del PAOCC se realizó una investigación sobre la historia de la población 22 de mayo, con rescate de fotografías y documentos históricos.

“En poco tiempo hemos

crecido mucho. Se han superado las expectativas y hemos comprobado que la gente se ha mostrado súper receptiva con lo que estamos haciendo”, agrega Gajardo.

También se acogió a la Orquesta Infantil Juvenil de Lanco en su proceso de reinicio de actividades. El apoyo fue a través de un proyecto del Fondo de la Música 2023 que en una segunda postulación, para un segundo año de inversión, no fue acogido. Ello motivo a que actualmente sea la Fundación Ocean Spray la encargada de financiar el elenco con \$10 millones.

LO QUE VIENE

Para el 19 de julio está anunciado el regreso de las Jornadas Teatrales Tenyson Ferrada en el Teatro Galia con funciones para escolares y público general. En mayo la Escuela de Formación en Artes Escénicas de Paillaco presentó “La Remolienda”.